
 

 

REQUERIMENTO Nº 406/10 
De Informações 

 
“Quanto a matéria publicada no 
Jornal 
Todo Dia, de 25 de maio, pagina 09, 
sob o tema ‘Cemitérios estão no 
limite de espaço’ “. 

 
 

Considerando-se matéria publicada no Jornal Todo Dia, 
sobre a falta de jazigos nos cemitérios barbarenses.  . 

 
Considerando-se que o Secretario de Obras e Serviços, 

Kênio de Freitas informou que a prefeitura mantém convênio com o 
Cemitério Parque dos Lírios; 

 
     
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 

1- Qual o teor do Convênio firmado entre o Município e o 
Cemitério Parque dos Lírios? 

 
 

2- Favor encaminhar cópia do termo de convênio. 
 
  

3- E quanto à ampliação do Cemitério Cabreúva, quando começa? 
 
 
4- Quanto a Autorização da CETESB, já houve a liberação? 

 
 
5- Demais informações que julgar pertinente. 

 
                                                                         

          
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de maio ,de 2010. 

 



 

 

 
Danilo Godoy    

  
    PSDB       

          -Vereador-     
   

 


